

# LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

## Tournée républicaine : Ali Bongo Ondimba boucle l'étape de Libreville

**CE** qui lui aura permis d'échanger directement avec les Librevillois et Librevilloises.

J.KOMBILE MOUSSAVOU  
Libreville/Gabon

**L**E chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a bouclé, hier, sa tournée républicaine, à Libreville, en allant au contact des populations des 1er, 5e et 6e arrondissements. Des moments très appréciés par les habitants de Lalala à Droite, Louis et Nzeng-Ayong. Tant ils ont eu des échanges directs avec leur hôte de marque.

Ce qui leur a permis de remercier leur illustre hôte pour l'ensemble des réalisations qu'il a entreprises, tout en lui soumettant un ensemble de préoccupations. Un exercice de proximité traduisant, à tous points de vue, l'importance que le président de la République attache à la satisfaction des besoins de ses concitoyens, en étant visiblement à leur écoute.

Après avoir été, la semaine écoulée, dans les 2e, 3e et 4e arrondissements de la capitale gabonaise, Ali Bongo Ondimba vient ainsi de s'imprégner du quotidien des Librevillois et Librevilloises.



Moment de communion entre le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et les Librevillois et Librevilloises.

Lesquels, dans une dynamique positive, lui ont réaffirmé, de toutes parts, leur attachement et adhésion à sa personne et à sa vision politique.

Une réaffirmation qui augure, selon plus d'un, des lendemains meilleurs.

De fait, pleinement à l'écoute de ses différents interlocuteurs, Ali Bongo Ondimba s'est inscrit dans une démarche résolument volontariste, en prenant des décisions allant dans le sens de

l'amélioration de leurs conditions de vie.

C'est ainsi qu'il a sommé le gouvernement de trouver des solutions idoines aux difficultés soulevées par les populations en matière de santé, d'éducation et de prévoyance sociale. Tout en annonçant la construction d'un complexe scolaire à Ondogho, d'une école primaire à Montalier Transfo, d'un lycée technique à Ebacatère. Sans oublier la réhabilitation des écoles publiques

d'Ambowé et de Lalala.

Toute chose qui tient compte de l'extension de ces différents quartiers, en matérialisant son ambition de mieux préparer la jeunesse gabonaise aux défis à venir en mettant un accent tout particulier sur l'enseignement professionnel.

Un savoir d'autant plus essentiel et primordial que le président de la République a annoncé, dans la foulée, la diversification de l'offre des enseignements au Centre de

formation professionnelle Basile Ondimba (CFPBO). Cela devrait se traduire à la prochaine rentrée par la mise sur pied des filières restauration, hôtellerie et tourisme.

Des secteurs qui, de l'avis de nombreux spécialistes, constituent des viviers non négligeables d'emplois directs et indirects. Ce qui ne devrait pas manquer de faire l'affaire de nombreux jeunes.

Sur le plan sanitaire, le Centre de santé de Nzeng-Ayong devrait être transformé, à court terme, en hôpital d'arrondissement. Histoire de prendre en compte le dynamisme et l'agrandissement de cette partie de la capitale gabonaise. Laquelle devrait également se voir doter, à plus long terme, d'un hôpital gériatrique de référence. Le tout, adossé aux travaux de réhabilitation des différents marchés.

Autant d'annonces qui ont ravi les populations. Les jeunes, femmes et notables ont unanimement salué la détermination et le pragmatisme du chef de l'État. Lequel devrait poursuivre sa tournée républicaine, ce week-end, dans le Septentrion. De tous les coins du Woleu-Ntem, le maître-mot est la mobilisation et à la cohésion afin de réserver au chef de l'État un accueil à la hauteur de son rang.

## Contrepoint Échanges directs

J.K.M  
Libreville/Gabon

**D**E toutes parts, la tournée républicaine du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, à Libreville aura été saluée par les Librevillois et Librevilloises. Tant ils auront véritablement apprécié les échanges directs qu'ils ont eus, à cette occasion, avec leur hôte de marque. Sans tabous et avec franchise, ils ont porté à sa connaissance les difficultés auxquelles ils sont confrontés quotidiennement. Ce qui s'est avéré hautement salutaire. Vu que le président de la République, dans un souci de solidarité et de pragmatisme, y



a apporté des réponses concrètes allant dans le sens de l'amélioration de leurs conditions de vie. C'est dire que comme lors des précédentes étapes, les contacts

entre le numéro un gabonais et les habitants de la capitale gabonaise auront été instructifs à plus d'un titre.

Ce faisant, le chef de l'État entend

plus que jamais démontrer que l'heure est au terrain, à travers une proximité et une écoute permanente de ses concitoyens. Ce, en droite ligne de son dernier discours des vœux à la Nation. Cet exercice a visiblement plu aux populations. Lesquelles n'ont pas masqué leur plaisir de transmettre directement leurs attentes et espérances au président de la République.

Toute chose qui témoigne de la solidité des liens existant entre Ali Bongo Ondimba et ses concitoyens. D'autant plus qu'à leurs yeux, il incarne l'assurance face aux enjeux à venir.